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Abstract (en)
The fixture (1) has an illuminant in the form of a high pressure discharge lamp (2), which is surrounded by a reflector (3). An LED (7) radiates single-
colored light into the reflector. The LED is positioned so that the LED radiates the single-colored light towards the high pressure discharge lamp. An
optical system (8) is provided for focusing the light radiated by the LED towards a burner (2a) of the high pressure discharge lamp in its entirety. The
reflector produces bat wing light distribution.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Leuchte mit einem als Hochdruck-Entladungslampe (2) ausgebildeten Leuchtmittel, welche von einem Reflektor (3)
umgeben ist, und mit wenigstens einer zusätzlichen Lichtquelle (7), welche einfarbiges Licht in den Reflektor (3) abstrahlt, welche dadurch
gekennzeichnet ist, dass die zusätzliche Lichtquelle (7) so positioniert ist, dass sie das einfarbige Licht in Richtung der Hochdruck-Entladungslampe
(2) abstrahlt, und dass ein optisches System (8) vorgesehen ist, welches das von der zusätzlichen Lichtquelle (7) abgestrahlte Licht derart
fokussiert, dass es vollständig auf die Hochdruck-Entladungslampe (2) trifft.
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